### 

# 夢をいだき、仲間とともに未来を拓く子ども

校長 千葉 則理

3月13日、第78回卒業証書授与式を挙行致しました。 多くの来賓・保護者に参列いただく中、この3年間の思い出 と成長を言葉と歌と態度で表現し、江別第一中学校との別れ を惜しみ、154名の卒業生は立派な姿で次のステージに向 かって本校を巣立っていきました。





今年の3年生は、小学校4年生の2月から新型コロナウイルスの学校閉鎖が始まり、小学校高学年での運動会や学芸会など、学校生活で多くの制約を受けた経験をしています。その子どもたちは中学3年生となり、「挑戦 おそれるな」の生徒会スローガンのもと活動を積み重ねました。

体育祭では、昨年度初めて実施した生徒会種目「玉入れ」を振り返り、検討を重ね、新たな種目に挑戦しました。 縦割り学級による多脚走は、1年生から3年生までのクラスが団結する種目となりました。借り人競争には、すぐに 「イケメンのお父さん」「美人のお母さん」「やさしい先生」が集まりました。部活動対抗リレーでは、各部がバドン を工夫し、ユニフォームを着て全力で走り、学級や学年を超えた声援が生まれました。

文化祭。その感動は、今でもふと思い出されるほど、力みなぎる一中生の取組、心のこもった歌声や笑顔あふれる表現がくり広げられました。やったことの無いバンドに、生徒会役員が自ら挑戦。動画をおりまぜ、役員全員で全校生徒を鼓舞しました。

3年生は、生徒会スローガン「挑戦 おそれるな」を全校に示し、生徒全員でおそれずに挑戦する姿を見せてくれました。そして卒業式でも、その成長の証を2年生に引き継ぐかのように、立派な態度と迫力ある歌声で挑戦する姿をみせてくれました。

昨年度から江別市において本格実施された小中一貫教育。一中校区小中一貫目指す十五の姿「夢をいだき、仲間とともに未来を拓く子ども」の育成をめざして教育活動を推進してまいりました。3年生は、理想の中学校生活を目指し、また新しい江別第一中学校を拓いてくれました。

能登半島地震や豪雨、山火事などの災害、世界で続く戦争や紛争など、人々がともに手を携えなければならない課題が山積しています。持続可能で、すべての人々がともに暮らせる平和な社会の実現に、挑戦していくことを願うばかりです。

最後になりましたが、保護者・地域の皆様には、この一年間本校の教育活動に対してご理解とご支援をいただき、 誠にありがとうございました。来年度も、これまでと変わらぬご支援をどうぞお願いいたします。

## ダンス発表・球技大会

3年生は体育の授業で取り組んできたダンスの発表 会、1・2年生は球技大会を実施しました。授業の成果 を披露したりレクで楽しみ、温かな雰囲気の中、進級・ 進学を前にたくさんの思い出をつくることができまし た。





## 吹奏楽部スプリングコンサート

3月 20 日(木)吹奏楽部がスプリングコンサートに 出場しました。市内および近隣の中学校が集まり、互い の演奏を聴き合うことで、今後のレベルアップを目指 します。本校の生徒たちもたくさんの刺激を受け、良い 経験となりました。





## 異動教職員の離任の挨拶

◆○○ ○○ 教頭 《○○市へ》

3年間お世話になりました。伝統ある学校で勤務させていただき、大変嬉しかったです。今後も、地域や保護者とつながり、生徒が生き生きと過ごし、成長できる学校になることを願っています。ありがとうございました。

◆○○ ○○ 教諭 《退職》

異動してきた最初の年の冬からコロナ禍が始まり、今まで経験した事のない状況の中でも、生徒が常に落ち着いて授業や部活に取り組む姿に、心から感心しておりました。これもひとえにご家庭の強力なサポートのお陰だと心から感謝しております。教職員生活最後の6年間を江別第一中学校で過ごせたことは本当に幸せでした。ありがとうございました。

- ◆○○ ○○ 教諭 《○○市へ》 6年間、大変お世話になりました。1年目の後半に新型コロナウィルスがあり、不便な生活を強いられました。そんな中デジタル教科書、グーグルのクラスルームやZOOMによる配信など、目まぐるしく変化してきました。特に後半の2年間は、SDGsを関連させた宿泊学習、修学旅行と生徒にとっても私にとっても貴重な体験でした。次の勤務先においても江別第一中学校で培ったことを活かしていこうと思います。今まで本当にありがとうございました。
- ◆○○ ○○ 教諭 《○○市へ》 江別第一中学校での6年間、いろいろなことがありました。 赴任してすぐに新型コロナ感染症により学校生活に制限があ りましたが、生徒たちの明るい笑顔に元気をもらいながら、一 緒にたくさんの思い出を作ることができました。また、先生方 や保護者の方、地域の方にも大変お世話になり、ありがとうご ざいました。次の勤務地でも、ここでの経験を生かして頑張り たいと思います。
- ◆○○ ○○ 教諭 《○○市へ》 7年間、大変お世話になりました。とても可愛い子供達と、協力的な保護者の皆さんに助けられ、充実した日々を過ごすことができました。あらためて人との関わりの大切さや喜びを感じ、私自身も人として成長できた貴重な7年間となりました。 心から感謝申し上げます。皆さんの人生が幸多きものになることを祈念申し上げ、離任のあいさつにさせていただきます。
- ◆○○ ○○ 教諭 《○○市へ》 皆さまの温かいご支援のおかげで、どの学年でも充実した 日々を過ごすことができました。ありがとうございました。一 中での経験と思い出を胸に、新しい場所でも努力してまいりま す。本当にお世話になりました。
- ◆○○ ○○ 教諭 《○○市へ》

育児休暇も含めて9年間、江別第一中学校で多くの生徒の皆さんと出会い、共に成長できたことを心から感謝しています。 授業や部活動、学校行事を通じて、皆さんが挑戦し続ける姿に何度も勇気をもらいました。皆さんの未来が輝かしいものになることを心から願っています。また、保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援にも心より感謝申し上げます。新しい場所でも、この経験を糧に一層努力してまいります。

- ◆○○ ○○ 期限付教諭 《任期満了》 生徒の皆さん、2年間ありがとうございました。これからも 出会いを大切に頑張ってください。保護者の皆様、2年間お世 話になりました。皆様のご協力のおかげで充実した2年間にな りました。ご理解とご協力ありがとうございました。
- ◆○○ ○○ 施設業務員 《○○市へ》 第一中学校では3年間、勤務させて頂きました。部活動や体育祭、文化祭など様々な活動に一生懸命に生徒の皆さんの姿にいつも励まされました。今まで大変お世話になりました。ありがとうございました。
- ◆○○ ○○ 特別支援教育支援員 《任期満了》 5年間大変お世話になりました。生徒たちと一緒に教室で過ごす中、生徒たちの日々の成長に喜びを感じることができ、充実した5年間でした。ありがとうございました。

В	曜	4月の行事予定	部活	給食
1	火		Δ	
2	水		Δ	
3	木		×	
4	金	ワーク販売 3年9:00、 2年10:00、1年11:00	Δ	
5	土		0	
6	В		0	
7	月	着任式 • 始業式 入学式 13:00-受付,14:00-開式	×	×
8	火	対面式	0	0
9	水	リコーダー販売1年	×	0
10	木	標準学力検査(全学年) 新年度提出物一斉〆切日	0	0
11	金	学級写真撮影、知能検査1年、認証 式、代表一斉委員会、交通安全教室	0	0
12	土	参 観 日 (13:10-) 、 PTA 総 会 (14:25-)、学校教育説明会、学年 学級懇談会、食育弁当の日	×	弁
13	В		0	
14	月		0	0
15	火	身体測定、視力・聴力検査、 全国学力・学習状況調査(理科等)	0	0
16	水	職員会議日	×	0
17	木	部活動結成集会 全国学力•学習状況調査(国数)	0	0
18	金	市内研修日 (午前授業)	×	0
19	土		0	
20			0	
21	月	拡大代表委員会	0	0
22	火		0	0
23	水	学級写真予備日 内科検診① 金曜日課6h	0	0
24	木	代表一斉委員会	0	0
25	金	職員会議日 水曜日課5 h	×	0
26	土		0	
27	В		0	
28	月		0	0
29	火	昭和の日	0	
30	水	会議日 前期生徒総会	×	0

※スクールカウンセラーの面談日と放課後学習会の日程は、4月にお知らせします。